



Poitiers, le 12 septembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Report du 4ème Forum Innovation Santé pour honorer un projet stratégique d'envergure profitable à tout l'écosystème de la MIMS

La Maison de l'Innovation de la Médecine Spécialisée (MIMS) annonce **le report de la 4ème édition du Forum Innovation Santé**, un événement annuel majeur, initialement prévu les 17 et 18 octobre 2024. Ce report est motivé par la concrétisation d'un projet stratégique de grande envergure : **le développement et l'implantation des Cabinets Médicaux 2030® dans un pays étranger**, une initiative qui constitue une avancée significative pour la MIMS et son écosystème.

Née de l'ambition de relever les plus grands défis de l'écosystème santé, la MIMS s'appuie sur une vision novatrice et un écosystème dynamique regroupant 150 entreprises et 40 000 professionnels de santé. Ce réseau est renforcé par une présence active sur un site dédié, des réseaux sociaux, et une newsletter spécialisée. En plus de l'organisation du Forum Innovation Santé, la MIMS a lancé des programmes académiques comme le Master et le DU Économie en Santé, ainsi que des formations pour les médecins, les professionnels de santé et les élus locaux. L'accompagnement des entreprises, en France et à l'international, fait également partie intégrante de ses missions.

L'un des projets phares de la MIMS cette dernière année a été le développement des Cabinets Médicaux 2030®, un concept innovant répondant aux attentes des patients, des médecins libéraux, des professionnels de santé et des pouvoirs publics, incarnant la vision et l'expertise de la MIMS.

Le réseau international de la MIMS patiemment construit a suscité l'intérêt d'un gouvernement étranger et nous sommes très fiers, aujourd'hui, d'avoir été choisis pour participer à la modernisation du système de santé de ce pays. Un voyage d'étude se prépare donc pour la rentrée et représente une opportunité exceptionnelle pour la MIMS de contribuer activement à la rénovation médicale de sa capitale à partir d'octobre 2024. L'implantation des Cabinets Médicaux 2030® constitue non seulement la concrétisation des efforts déployés par la MIMS, mais aussi un tremplin pour son développement futur à l'international.

Consciente de l'importance de garantir la qualité et la réussite de toutes ses initiatives, la MIMS a choisi de reporter le Forum Innovation Santé aux **5 et 6 juin 2025**, afin de se consacrer pleinement à la réalisation de ce projet déterminant. L'événement se tiendra, comme annoncé, au Palais des Congrès du Futuroscope à Poitiers. Les billets déjà réservés et les stands seront valables pour ces nouvelles dates.

"Nous remercions chaleureusement nos partenaires, exposants et participants pour leur compréhension et leur soutien. Ce délai supplémentaire nous permettra de renforcer notre engagement et offrira un événement encore plus riche et fédérateur. Ce report est essentiel et permet de garantir à la MIMS un développement stratégique qui bénéficiera à toute la communauté", a souligné Olivier Colin, CEO de la MIMS.

Pour toute information complémentaire ou pour toute demande d'interview, n'hésitez pas à contacter la MIMS.

Les fondateurs de la MIMS,

Mr Olivier Colin, Dr Stéphane Landais et Dr Jean-Pierre Binon



+33 6 33 52 69 25



contact@mims-france.fr



www.leforuminnovationsante.fr ou mims-france.fr